
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 私の想いとして投稿させて下さい。 
昨日、町⻑選が終わりました。 
2 日間 泣き過ぎて目が腫れて、頭が真っ白になりましたが、たくさんの皆さんから応援のメッセー

ジを頂きました。ここでお返事させて下さい。 
私たちの想いを体いっぱいに背負って出馬を決めて頂いた越前谷さん。本当にありがとうございま

した。お疲れ様でした。 
70 歳とは思えない軽快さ。人への気遣い。腰の低さ。全てにおいて尊敬しかありませんでした。 
町⺠の会の私たちも個人的に後援会のお⼿伝いをさせて頂き、⾊んなお話をさせて頂きました。 
越前谷さんが町⻑になったら今より素敵な寿都になりそう！とずっと思って来ました。 
子どもたちも越前谷さんが大好き。昨日、うちの娘は結果を知り、泣いていました。 

残念な結果となりましたが、越前谷さんを支持してくれた 900 票は本当に想いが物凄く詰まっている
と思います。静かだった寿都の町⺠が 900 人も同じ気持ちなんです‼ 私は負けたとは思ってませ
ん。むしろ希望が見える数字だと思います。 

町⺠の会の今後は、改めて決めて⾏きますが 
30 代〜70 代の町⺠が 1 つになれた会です。まだまだ出来る事はあると思います。 

ふる里が心配で帰って来た 31 歳の吉野卓寿君。越前谷さんの想いを引き継ぎ頑張ると昨日話して
くれました。 

少し休んで、また元気に活動して⾏きます‼ 
皆さん、引き続き町⺠の会をよろしくお願いします。 
心配して連絡頂いた皆さま、本当にありがとうございました‼ 
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